

Vereinsfischen Lauerzersee vom 12. Juli 2014

Um 06:45 trafen sich 17 Fischer beim vereinbarten Treffpunkt „Stadion Zingel“ am Lauerzersee.

Am Anfang waren die Anmeldungen sehr spärlich eingetroffen, schlussendlich waren es dann doch deren 20.- Darauf folgten wieder kurzfristige Abmeldungen, sodass wir dann bei der Besammlung 17 hochmotivierte Teilnehmer begrüßen konnten.



Leider zeigte sich das Wetter nicht von seiner besten Seite. Die ersten drei Stunden hat es nur einmal gesch..... Danach beruhigte sich der Regen etwas bis er dann ganz aufhörte.



Die einen Kameraden hatten somit genügend Zeit, sich eine Ausrede zu suchen, warum man eben keine Fische gefangen hat.-

Die Ausreden waren sehr ideenreich, z.B. dass der Regen schuld sei, oder der Vollmond, oder...also alles Mögliche bis hin zur Wassertemperatur (!).

Zu guter Letzt war da auch noch diese Ausrede zu hören, dass es womöglich gar keine Fische im See habe...



Bei der Waage zeigte es sich dann aber, dass doch 5 Kameraden Fische gefangen haben. Mit grossem Abstand konnte sich Wilfred als Sieger des Tages feiern lassen.

Anscheinend konnte er den „Heimvorteil“ voll umsetzen und somit die Probleme von wegen Regen, Vollmond, Wassertemperatur oder keine Fische wiederlegen.



Bei einem gemütlichen Apéro beim Wohnwagen von Ruth und Wilfred durften wir den Sieger und die anderen erfolgreichen Kollegen feiern.





An dieser Stelle vielen Dank an Wilfred und Ruth für das Organisieren und den Apéro.

Bei einem gemütlichen Mittagessen im Restaurant vom Campingplatz konnten wir den Tag gediegen ausklingen lassen.

Danke auch für die Bewirtung.

Urs